

Les Soudanais joueront sans pression

Willy NDONG Franceville / Gabon

RENDRE une sélection à deux semaines de deux rencontres importantes n'est pas toujours chose aisée. En effet, l'ancien gardien de but des Lions de l'Atlas du Maroc, Badou Zaki, a été retenu pour diriger les Crocodiles du Nil. Tout en étant payé par la Fédération saoudienne de football. Inédit!

Déjà la liste des 24 Crocodiles a été fortement critiquée par les Soudanais qui ne comprennent pas pourquoi leur sélectionneur a fait la part belle aux joueurs d'Al Hilal et Al Merreikh, au détriment des quelques joueurs professionnels que compte le pays. La question qui se pose également est celle de savoir si Zaki va reconduire la même équipe et le même schéma tactique (4-2-3-1) mis en place par son prédécesseur lors de la victoire 2-1 du Soudan contre la RD Congo au mois de juin dernier au Al Hilal Stadium (2e journée).

Qu'importe le schéma tactique que mettra en place le coach, nous jouerons crânement notre chance. Car la pression n'est pas de notre côté, mais du côté du Gabon. Nous jouerons par conséquent tous les coups à fond", nous a confié un membre du staff technique soudanais.

Sans stars, les Soudanais mettront probablement leur collectif à contribution pour contrer les velléités gabonaises. Avec leur attaquant de pointe, Mohamed Abdel Raman, buteur face aux Léopards, les Crocodiles du Nil joueront sans doute la prudence, en espérant placer des contres. Sous la houlette des trois médians que sont El Tayeb, Raouf et Al Shoala, la sélection visiteuse tentera de contrôler le milieu de terrain. ' L'équipe qui aura la maîtrise du milieu de terrain aura de fortes chances de remporter ce match", ajoute la même source. Qui précise aussi que son équipe ne vient pas en victime expiatoire. Encore moins pour limiter les dégâts. Voilà les Gabonais prévenus!

Maintenir la dynamique de victoire

W.N. Franceville/Gabon

EPUIS janvier 2022 et la Can au Cameroun, les Panthères n'ont plus été battues. La sélection gabonaise est même invaincue dans son stade fétiche de Franceville depuis plus de 40 ans.

Ce soir, l'important n'est pas de maintenir cette invincibilité au prix d'un match nul par exemple, mais de prendre obligatoirement trois points synonymes de victoire. Patrice Neveu, le coach national étant convaincu que la qualification passe par un succès au stade Rénovation de

Franceville. " Nous n'avons pas eu beaucoup de temps pour préparer ce match contre le Soudan. Qu'à cela ne tienne, nous devons poursuivre dans cette dynamique de victoire. Tout en ne sous-estimant pas l'adversaire. Mais notre objectif principal est de prendre trois points. Ce qui nous fera beaucoup de bien pour la suite de la compétition ", déclare-t-il. Lloyd Palun pense lui aussi que la victoire ce soir est impérative. "On est là pour gagner. C'est 🖰 notre objectif principal. Nous avons l'habitude de faire de bons résultats ici. C'est donc à nous de faire le travail proprement. Nous des Panthères. devons gagner tous les matchs à la maison", insiste le latéral droit



Les Gabonais sont donc confiants. Mais ils ne doivent nullement au risque de voir s'écrouler tout un projet. Les Panthères ont des

pécher par excès d'optimisme arguments à faire valoir pour venir à bout de ces Crocodiles du Nil. Mais attention!